



## FACTS & FIGURES

### CRÉER DE L'UTILITÉ



**Michael Sahli**  
Président SV Fondation

En 2023, SV Fondation a de nouveau été un point de contact important pour les demandes de projets dans le domaine de l'alimentation. Dans le cadre de ce qui était financièrement possible, elle a soutenu huit projets de manière ciblée. Les partenariats de projet de longue date continuent d'évoluer positivement. La mise en réseau avec d'autres fondations s'avère également bénéfique pour le soutien des projets. Cela se confirme : ensemble, on peut obtenir davantage. La coopération est source de valeur ajoutée.

### EN UN COUP D'ŒIL



29 demandes de soutien reçues, 8 projets nouveaux approuvés



Groupes cibles soutenus: enfants, adolescent-e-s, personnes socialement défavorisées, personnes vivant dans la pauvreté, grand public



Régions soutenues: Suisse alémanique et romande



Les projets soutenus par SV Fondation ont atteint plus de 1,7 million de personnes des groupes cibles.

871

Nombre d'heures de bénévolat du Conseil de fondation



Contributions de soutien allouées en 2023:  
CHF 310 850.–

[sv-fondation.ch](http://sv-fondation.ch)

### SÉLECTION DE PROJETS SOUTENUS



#### Des écoliers cuisinent dans une roulotte de chantier

Avec sa cuisine scolaire mobile, l'association Slow Mobil CH se rend dans les écoles de Suisse alémanique et romande, notamment dans les régions périphériques. En cuisinant dans le camion de chantier aménagé, les écoliers découvrent le thème de l'alimentation saine et durable de manière ludique. En dehors des heures de cours, le Slow Mobil se transforme en un lieu de manifestations autour du développement durable.



#### Un festival de soupes qui rassemble

Chaque année, pendant la période de l'Avent, le petit mais délicieux Festival de Soupes de l'association La Tuile réchauffe l'estomac et le coeur des personnes touchées par la pauvreté et des passants. Pendant deux semaines, on peut déguster gratuitement une bonne soupe en plein cœur de la ville, accompagnée de délices musicaux. 450 bénévoles rendent possible cette manifestation placée sous le signe de l'échange depuis 17 ans déjà, avec un investissement minime.



#### Faire des achats sains malgré la pauvreté

Les personnes en situation de pauvreté sont obligées de retourner chaque franc à deux reprises lorsqu'elles font leurs courses. Comme les fruits et les légumes ont un prix, elles achètent souvent des aliments bon marché, riches en graisses et en sucre. Pour que les produits frais trouvent aussi leur place dans les paniers, SV Fondation réduit jusqu'à 50% l'offre de fruits et légumes dans plus de 20 Épiceries Caritas à travers le pays – et ce dans le cadre d'un partenariat de longue date.

D'autres projets: [www.sv-stiftung.ch/fr/projets](http://www.sv-stiftung.ch/fr/projets)